

# En estado crítico Hayden al ser atropellado por un coche mientras iba en bici

## MOTOCICLISMO

El expiloto de MotoGP y actual participante del Mundial de Superbikes se encuentra hospitalizado tras ser arrollado por un vehículo en Italia

### AGENCIAS

El estadounidense Nicky Hayden llegó, cuestionado, a MotoGP en 2003. Los primeros años en la más alta competición no le resultaron fáciles. Tardó en adaptarse y encadenó temporadas irregulares. Pero, en 2006, tras un inicio arrollador, el piloto nacido en Kentucky logró proclamarse campeón al final de la temporada. Es, de hecho, el último piloto estadouni-

dense que ha logrado coronarse en la máxima categoría.

Después de 14 temporadas y 218 carreras en MotoGP, repartidas entre Repsol-Honda y Ducati, con tres victorias parciales y 28 podios más, Hayden había cerrado su etapa en el Mundial de motociclismo y ahora competía en Superbikes. De hecho, se encontraba en Italia tras correr el pasado fin de semana en Imola. Durante su carrera profesional no fue ajeno a los accidentes, pero, ayer, vivió, curiosamente fuera de los circuitos, uno de los peores al ser atropellado por un coche cuando entrenaba en bicicleta.

Nicky Hayden se encuentra en estado crítico después de haber sido arrollado por un vehículo mientras

entrenaba, con un grupo de compañeros, en bicicleta en una carretera italiana situada entre Riccione y Tavoleto, cerca de San Marino. El expiloto de MotoGP y actual participante del Mundial de Superbikes fue trasladado al Hospital Infermi, de Rimini, con un politraumatismo craneal y torácico, a donde llegó en estado de inconsciencia y, tras ser estabilizado, fue enviado de urgencia al Centro Maurizio Bufalini, de Cesena, un centro especializado en trauma



Nicky Hayden

y el principal hospital de esta ciudad italiana, situada a pocos kilómetros de Rimini.

### Rotura de la luna

El campeón, de 36 años, fue atropellado por un Peugeot 206. El gol-



El coche, con la luna rota, tras el impacto contra Hayden. :: EFE

pe que sufrió fue tan fuerte que cayó sobre el capó y rompió la luna del limpiaparabrisas antes de precipitarse sobre el asfalto. Rápidamente llegaron las ambulancias para socorrer al estadounidense, miembro del equipo Honda de Superbikes, según informa el diario italiano 'Rimini Today'. De acuerdo con este diario, el pronóstico del piloto es reservado, aunque habría sido tras-

ladado al hospital en estado crítico.

Tras el incidente, el Mundial de Superbikes transmitió al piloto americano sus «mejores deseos» al estadounidense: «¡Ponte bueno pronto, Nicky!», se puede leer en el perfil oficial de Twitter. También los pilotos españoles de motociclismo Marc Márquez, Jorge Lorenzo y Dani Pedrosa enviaron mensajes de ánimo al campeón.

## Bautista impide un nuevo duelo del gijonés Pablo Carreño contra Djokovic

### TENIS

El asturiano cayó en el tercer set de un igualado duelo y no podrá reeditar el intenso choque que protagonizó en Montecarlo

### LA A.

**GIJÓN.** Pablo Carreño sufrió el carácter batallador de Roberto Bautista y se despidió del Foro Itálico, escenario del Masters 1.000 de Roma, al verse obligado a dar su brazo a torcer tras dos horas y 38 minutos de un igualado duelo resuelto en el tercer set. El gijonés llegó a generar hasta seis ocasiones para romper el servicio de su adversario en la manga definitiva, en la que no logró inclinar la balanza a su favor.

«Fue una moneda al aire que, por suerte, ha caído de mi lado», reconoció Bautista para definir el set decisivo por juegos muy largos, que desembocó en el mejor resultado de la carrera del castellanense en la capital italiana. «Ha sido un partido durísimo, tal como esperaba. Pablo (Carreño) es un jugador sin fisuras, que ha empezado mejor que yo, y el 'tie break' se me ha escapado por muy poco», analizó el actual número 20 de la ATP, que derrotó a su inmediato perseguidor en el ranking y le negó un nuevo enfrentamiento con Novak Djokovic, al que puso en muchos apuros sobre la arcilla de Montecarlo el pasado mes de abril.

El tenista forjado en el Grupo Covadonga, que no pudo contrarrestar el dominio de Bautista en el segundo set tras adjudicarse una primera manga pareja, no podrá reeditar ese choque librado con el serbio en Montecarlo sobre el polvo de ladrillo romano y ve frenado su paso a las puertas de los octavos de final del torneo. Su compañero en el equipo español de Copa Davis, campeón este año en Chennai, buscará su tercera victoria de la semana en Roma. «Mi ambición no termina aquí», indicó esperanzado en poder repetir el triunfo sobre el número 2 del ranking ATP que consiguió en Shangai.

### Nadal avanza sin desgastarse

No de la forma que a él le hubiera gustado, pero Rafa Nadal ya suma 50 victorias en Roma tras la retirada por lesión de Nico Pietrangeli. El murciano dijo basta a los tres juegos, cuando el marcador ya reflejaba un 3-0 a favor del balear. Una lesión en la rodilla izquierda fue el motivo.

El balear avanza sin desgastarse a octavos de final, donde espera al vencedor del duelo entre el estadounidense Jack Sock y el checo Jiri Vesely. Nadal, que tras la retirada de Pietrangeli se quedó con ganas de más tenis, apuró los minutos de pista y se entrenó un rato sobre el sofocante calor de Roma, donde busca el cuarto título consecutivo de la temporada y su octavo entorchado en la capital italiana. Su triunfo sobre Pietrangeli es el decimoquinto en los duelos entre ambos. Solo una vez cedió el manacorí ante el murciano, en Barcelona durante 2014.

mar&montaña  
OCR

II Edición  
PRUEBA DE OBSTÁCULOS  
4 de junio

ACEPTA EL  
**DESAFIO**

Inscríbete ya en [www.321go.es](http://www.321go.es)

LATERAL LA VOZ DE AVILÉS EL COMERCIO